
本报 6 月 1 2 日讯 (记者 张牟幸
子 ) 12日，市民打来热线反映，位于
黄河十路上的中兴·瑄嘉名都小区
内，一座网球场闲置了几年一直未投
入使用。小区物业表示，健身设备存
在质量问题，将在整修后启用。

12 日上午，记者来到中兴·瑄嘉
名都小区内，在距离小区入口不远处
就是网球场和游泳池，网球场用铁网
围住，因为前几天下过雨，网球场的
地面上还存有积水，一侧的球网也已
经破败不堪，网球场内原本整洁的地
面也已经看不出原来的颜色。小区住
户张女士告诉记者，这个网球场在她
2009 年底买房子的时候就已经建好
了，但是一直没有开放使用，“网球场
一直锁着，不知道怎么才能用。”小区
住户王女士也告诉记者，这个网球场
刚建起来的时候挺好看的，觉得小区
里有个打球的地方挺好的，还能健
身，“但是到今年还是不能用，不知道

什么原因，这样闲置着太可惜了。”
针对这种情况，中兴·瑄嘉名都

小区物业办公室的一位工作人员孙先
生告诉记者，中兴·瑄嘉名都的网球
场一直没用，主要原因就是网球场的
地面不平整，每到下雨天气时路面都
会有积水，所以一直没有投入使用。
至于网球场的具体投入使用时间，小
区物业孙先生表示，会协调整修一
下，“等协调整修好了以后，网球场会
在夏天的时候跟小区内的游泳池一起
投入使用。”

小区网球场，咋成摆设了？
中兴·瑄嘉名都物业表示，将在整修后投入使用
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杨先生：
惠 民 大 年 陈 南 面 的 黄 河 大 堤 的

收费站是否是合理的？以前撤销过，

现在又开始收费了。只是一间简易的
板房，拉上根绳子就开始收费。收费
人员穿的也是平常的衣服，而且拦住
车辆的物件只是一根绳，这算不算是
乱收费啊？

“小鱼儿”社区：
2 0 1 1 年 1 0 月 1 8 日由山东黄河河

务局下发了《转发山东省物价局关于
黄 河 大 堤 堤 防 养 护 费 批 复 标 准 的 批
复》文件，同意将黄河大堤堤防养护
费收费期限延长 3 年，至 2 0 1 4 年 7 月 3 1

日止。
(见习记者 王泽云 )

中兴·瑄嘉名都小区内许久不用的网球场。 记者 孙珊 摄
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